

# BROADCAST

## Syukur HUT Ke-73 Penerangan TNI AD: Kapendam I/BB Ajak Insan Penerangan Optimalkan Sinergitas Dengan Media

Suhendi - [SUMUT.BROADCAST.CO.ID](http://SUMUT.BROADCAST.CO.ID)

Jan 20, 2024 - 10:17



MEDAN - Syukuran Hari Ulang Tahun (HUT) ke-73 Penerangan TNI Angkatan Darat tahun 2024 ini hendaknya dijadikan momentum bagi seluruh personil Pendam I/Bukit Barisan untuk semakin mengoptimalkan sinergitas dengan insan media khususnya di bidang pemberitaan yang tujuannya untuk mendukung

Tugas Pokok TNI AD.

Hal ini disampaikan Kapendam I/BB, Kolonel Inf Rico J Siagian, SSos, saat membuka acara di Aula AH Nasution Lt II Makodam Bukit Barisan, Jl Gatot Subroto Km 7,5 Medan, Jumat pagi (19/1/2024).

"Terima kasih dan selamat datang kepada para insan media di Makodam I/Bukit Barisan. Mari kita manfaatkan forum temu ramah ini untuk memperoleh manfaat guna meningkatkan keakraban dan hubungan yang lebih harmonis antara Kodam I/Bukit Barisan dengan kalangan pers, sekaligus perayaan syukuran HUT ke-73 Penerangan Angkatan Darat tahun 2024. Saya berharap kegiatan ini dapat kita jadikan sebagai wahana berbagi informasi guna menumbuhkan pemahaman dan saling pengertian dalam menyikapi berbagai perkembangan situasi terkini, sehingga Kodam I/Bukit Barisan dan insan media dapat saling memberikan informasi yang konstruktif," ucap Kapendam.

Dalam acara ini, Kapendam juga menyampaikan ucapan Dirgahayu ke-73 Penerangan Angkatan Darat dari Kadispnad, Brigjen TNI Kristomei Sianturi, dan harapan agar memasuki masa pengabdian yang ke-73 tahun ini, insan Penerangan Angkatan Darat mampu mengoptimalkan peran dan fungsinya untuk menghadapi tantangan dan tuntutan tugas di masa yang akan datang.

Tak lupa, Kapendam atas nama Kadispnad juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada segenap insan media atas kerja sama selama ini.

"Kami menyadari bahwa tugas Penerangan TNI AD tidak akan berjalan optimal tanpa dukungan dari rekan-rekan media. Semoga kerja sama ini dapat terus kita pelihara dan tingkatkan dalam pengabdian kita bersama kepada bangsa dan negara," pungkas Kapendam.

Juara Publikasi

Syukuran HUT ke-73 Penerangan TNI AD kali ini menjadi momentum spesial bagi insan Penerangan di Pendam I/BB. Karena Pendam I/BB berhasil menyabet pemenang pertama katagori penilaian dengan menggunakan Aplikasi Newstensity.

"Penghargaan ini dilakukan oleh Dispenad terhadap publikasi yang dilaksanakan Pendam sejaran TNI AD di media online, cetak dan elektronik sepanjang tahun 2023, dan Alhamdulillah kita Pendam I/Bukit Barisan meraih juara pertama," terang Kolonel Rico.

Pamen TNI AD abituren Akmil 1997 itu mengaku sangat mengapresiasi apa yang telah diraih, dan diakuinya ini semua berkat sinergitas dan kolaborasi yang baik dengan seluruh insan media binaan Pendam I/BB.

"Penghargaan ini menjadi cemeti bagi insan media binaan Pendam I/BB untuk selalu menghasilkan berita yang akurat dan berimbang. Sebaliknya bagi kita di Pendam I/BB, hal ini menuntut untuk menyediakan informasi yang akurat untuk dikutip media, sehingga terwujud suatu liputan atau pemberitaan yang diterima masyarakat luas secara akurat dan dapat dipertanggungjawabkan," terang Kolonel Rico.

Dalam rangkaian acara syukuran yang dikemas dengan potong tumpeng itu, Kolonel Rico tak menampik, bahwa dukungan media dalam setiap pemberitaan yang menyangkut Kodam I/Bukit Barisan selama ini sangat besar manfaat dan pengaruhnya dalam rangka mendukung tugas pokok TNI AD.

"Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kawan-kawan media atas dukungan dan kontribusi positifnya. Ke depan, kita akan terus kembangkan hubungan dengan media untuk lebih kreatif, seperti konferensi pers serta silaturahmi sebagaimana yang kita laksanakan pada hari ini," pungkas Kolonel Rico.

Acara diakhiri dengan temu ramah dan makan bersama serta pembagian bingkisan sembako kepada segenap insan media binaan Pendam I/BB.

Hadir di acara, antara lain Waka Pendam I/BB, Letkol Arh M Yakub, para Kasi, Kaur, Perwira, Bintara, Tamtama, PNS TNI AD, serta Ketua Persit KCK Ranting III Sinteldam I/BB bersama jajaran pengurus. (Hendi)

Sumber: Pendam I/BB